

# *Presidente del Inder comienza recorrido de trabajo por Tokio*

---



La Habana, 19 ago (JiT) El titular de Inder Osvaldo Vento Montiller, junto a una pequeña delegación, intercambió recientemente con el presidente del equipo de béisbol Dragones de Chunichi, Hiroyuki Kato, y con el mánager Tsuyoshi Noda.

En el Meiji Jingu Stadium, el más antiguo de Tokio, ambas partes expresaron su satisfacción por la exitosa inserción de jugadores cubanos en la Liga Profesional Japonesa.

El dirigente cubano aseguró que los peloteros antillanos ganan en experiencia y preparación integral gracias a la profesionalidad y rigor que prima en los elencos nipones.

Kato reiteró la admiración y respeto del público local por los atletas de la Isla, quienes gozan de una alta popularidad entre los seguidores del béisbol en Japón.

Posterior al encuentro, la comitiva del Inder presenció el partido entre Yakult Swallows y Dragones. En la nómina de este último aparecen Raidel y Ariel Martínez, junto al entrenador de bateo Omar Linares.

Este lunes la delegación fue recibida en la sede de la empresa Panasonic, donde pudieron constatar los avances tecnológicos en materia de luminarias, las cuales serán utilizadas en los recintos de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio 2020.

Panasonic es una de las principales patrocinadoras de ambos eventos, y ha desarrollado en los últimos años varias innovaciones para contribuir al éxito de los mismos.

Acompañan a Vento el presidente del Comité Olímpico Cubano, Roberto León Richards, así como Jorge Polo Vázquez, vicepresidente del Inder para las actividades deportivas.

El objetivo esencial de la visita a la Tierra del Sol Naciente es intervenir en la reunión de jefes de misiones con vista a la venidera cita bajo los cinco aros.

**(Con información de JiT)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/199428-presidente-del-inder-comienza-recorrido-de-trabajo-por-tokio>



**Radio Habana Cuba**